

UNAH Alumnos aseguran no tener las condiciones adecuadas

FOTO: EFRÁIN SALGADO



Hoy se cumple una semana de clases en la máxima casa de estudios con la nuevas normas académicas.

Las normas no son favorables, dice la ADUNAH

—TEGUCIGALPA

Las nuevas normas académicas aplicadas en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) han hecho que varios de los protagonistas de la comunidad universitaria reaccionen, y no precisamente contentos.

Para el caso, la presidenta de la Asociación de Docentes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras

(ADUNAH), Rosa Margarita Flores, dijo ayer que las medidas no serán favorables para todos los estudiantes. “Las normas académicas hasta cierto punto vienen a violentar los derechos de los estudiantes, no se puede evaluar a todos los estudiantes con los mismos parámetros”, dijo Flores.

Mencionó que en el caso de la regla que dice que los

estudiantes deben aprobar sus clases con 70 por ciento, muchos alumnos llegan con falencias que se debieron corregir en la educación media, pero que al no hacerlo, se arrastran hasta la educación superior.

EL HERALDO entrevistó a estudiantes de la

76,000 estudiantes ya iniciaron las clases este período académico, según la oficina de Registro.

UNAH y todos coincidieron en que la institución no ha brindado las condiciones para aprobar las clases con el promedio de 70 por ciento. Entre las mayores quejas se encuentra la falta de laboratorios en el área de las ingenierías y el desempeño docente dentro del aula. Las normas académicas obligan a los estudiantes a aprobar sus clases con 70 por ciento, solo permiten repetir hasta tres veces una asignatura y además obliga a los alumnos a mantener un índice académico global de 60 por ciento para permanecer en la UNAH ●●

Redacción

El Heraldo
diario@elheraldo.hn

LAS OPINIONES



RUTILIA CALDERÓN
Vicerrectora de la UNAH

“La Universidad está brindado todas las oportunidades para el estudiante, queda a opción del estudiante tomarlas o no”.



LENÍN URQUÍA
Estudiante de Ingeniería

“Nuestra carrera es difícil y con este 70 por ciento va a ser más difícil aun poder pasarlas, los maestros no nos dan el material para poder pasarlas”.



ROSA FLORES
Dirigente de la ADUNAH

“Se aplicaron normas, pero no en el orden que se debió haber aplicado. Si los muchachos vienen del colegio con deficiencias, también aquí las tienen”.

Derechos Reservados